

Gaishorn am See bekommt Glasfaser

Glasfaser-Internet für
die Region Bezirk Liezen

Das Internet verändert die
Art wie wir leben, wie wir
arbeiten, lernen und
kommunizieren.

Die RML Infrastruktur GmbH
errichtet eine Glasfaser-
Internetinfrastruktur im
Auftrag der Gemeinden
des Bezirks Liezen.

Info-
veranstaltung
am **25.06.2025**

Mehrzwecksaal,
Gaishorn am See,
19:00 Uhr

www.DeineGlasfaser.at


RML:
INFRASTRUKTUR GMBH



Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

starten wir gemeinsam in die digitale Zukunft. Unser regionaler Glasfaser-Internetausbau in Ihrer Gemeinde beginnt.

IM AUFTRAG DER REGION

Die RML Infrastruktur GmbH wurde von der Region Bezirk Liezen beauftragt eine offene, regionale Glasfaser-Internet-Infrastruktur in den Gemeinden des Bezirks Liezen zu errichten. Diese wird eine Internetnutzung mit höchster Qualität, uneingeschränkter Bandbreite und schnellstmöglicher Internetgeschwindigkeit bieten.

BLEIBT IN DER REGION

Die Glasfaser-Infrastruktur geht nach 50 Jahren in das öffentliche Eigentum der Region Bezirk Liezen über. Damit legen wir heute einen Grundstein, um unsere lebenswerte Region zukunftsfähig zu machen. Denn eine moderne und leistungsstarke Internetverbindung bringt nicht nur ein deutliches Plus an Lebensqualität in den eigenen vier Wänden, sondern stärkt auch den Wirtschaftsstandort und unsere Tourismusregion.

WIE KOMME ICH ZUM GLASFASER-INTERNET?

Überprüfen Sie auf **www.DeineGlasfaser.at/adressabfrage** ob Ihre Adresse im Ausbaubereich liegt.

IHRE FRAGEN BEANTWORTEN WIR GERNE BEI DER INFOVERANSTALTUNG!

Weitere Informationen finden Sie unter www.DeineGlasfaser.at.

Beste Grüße,
Ihr Team der RML Infrastruktur GmbH



Info-
veranstaltung
am **25.06.2025**

Mehrzwecksaal,
Gaishorn am See,
19:00 Uhr